



## Durch Hardware-Auslagerung Investitionskosten sparen

Durch Infrastructure as a Service (IaaS)  
Komplexität und Kosten reduzieren

### Über die Werkstatt der Lebenshilfe Bruchsal-Bretten e. V.

Die Werkstatt der Lebenshilfe Bruchsal-Bretten e. V. ist eine Vereinigung von und für Menschen mit geistiger oder seelischer Behinderung und deren Angehörige im Bezirk Bruchsal-Bretten. Unter dem Dach des Vereins bietet die Lebenshilfe Bruchsal-Bretten e. V. für erwachsene Menschen mit Behinderungen neben Arbeitsplätzen in Produktion und Dienstleistung auch die Möglichkeit, eine geeignete Wohnform innerhalb der Einrichtung zu finden.

#### Lebenshilfe Bruchsal-Bretten e. V.

[www.lebenshilfe-bruchsal.de](http://www.lebenshilfe-bruchsal.de)

- **Branche:** Behindertenorganisationen
- **Anzahl Beschäftigte:** 1430
- **Firmensitz:** Bruchsal
- **Cronon-Kunde:** seit 2006



## Die Herausforderung

### Kosten einsparen und bereichsübergreifende Datenintegration ermöglichen

Die Werkstatt der Lebenshilfe Bruchsal-Bretten nutzte zwei unterschiedliche Software-Lösungen, eine für die Produktion und eine für den sozialen Bereich. Beide Lösungen sollten zusammengeführt werden, einerseits um Kosten zu sparen und andererseits um die bereichsübergreifende Datenintegration zu ermöglichen. Wegen der geplanten Anbindung unterschiedlicher Standorte und fehlender Rechenzentrumskapazität sollte das neue System zudem nicht im eigenen Haus betrieben werden.

## Die Lösung

### Auslagerung der Server in das Cronon Rechenzentrum

Die Werkstatt der Lebenshilfe Bruchsal-Bretten hat sich in einem mehrstufigen Auswahlverfahren für die Lösung ERPsocial®, ein integriertes Informationssystem für soziale Einrichtungen und für die Systemauslagerung und -betreuung durch die Cronon entschieden.

Cronon hat die Lebenshilfe Bruchsal-Bretten bei der Auswahl der Hardware unterstützt und die Infor ERP (Baan)-Installation durchgeführt. Das System hat Cronon strukturiert und so umgesetzt, dass Echtssystem, Testsystem und Customization-Umgebung auf einer Hardware parallel verfügbar sind. Die Hardware ist in ein Cronon-Rechenzentrum ausgelagert worden. Auf dieses System hat der Cronon-Partner Azteka die Branchenlösung ERPsocial® installiert.

---

»Ein wichtiger Entscheidungsgrund für dieses Projekt war die Auslagerung der Hardware in ein Rechenzentrum, wodurch wir hohe Investitionskosten sparen konnten. Die Umsetzung konnte uns nur die Azteka mit ihrem Partner, der Cronon GmbH, so schnell und stimmig gewährleisten.«

Robin Kaupisch,  
Leiter Controlling und Qualitätsmanagement der  
Lebenshilfe Bruchsal-Bretten und Projektleiter

---



Haben Sie noch Fragen dazu? Ihre Ansprechpartner:

Ivan Dreznjak und Dietmar Müller | +49 30 39802-574/-582 | erp@cronon.net | www.cronon.net